

**Ibagué, 4 de octubre de 2024**

**Comunicado de prensa 2164**

## **Más de 70 mil estudiantes de Ibagué entraron este lunes a semana de receso escolar**

*Durante estos días, se busca que los niños y jóvenes disfruten de un descanso en compañía de sus familias, y que también participen en las actividades culturales programadas para conmemorar el aniversario 474 de la ciudad.*

A partir de este lunes y hasta el 11 de octubre, las instituciones educativas oficiales de Ibagué estarán en semana de receso, lo que permitirá a más de 70.000 estudiantes disfrutar de un merecido descanso en compañía de sus familias.

Esta pausa no solo representa un respiro en las actividades académicas, sino que coincide con las celebraciones del aniversario 474 de la ciudad, donde se ha programado una serie de eventos culturales y musicales para el disfrute de la comunidad.

La secretaria de Educación de Ibagué, María Isabel Peña, resaltó la importancia de este receso como un momento ideal para fortalecer los lazos familiares y aprovechar las actividades propuestas por la Alcaldía en el marco de las festividades.

*“Es una oportunidad no solo para que nuestros estudiantes hagan un alto en sus actividades académicas, sino para que disfruten en familia, fortalezcan la economía local y aprovechen el puente festivo que se avecina con motivo del cumpleaños de Ibagué”, afirmó la funcionaria.*

Además, Peña hizo una invitación a todos los ibaguereños a ser parte activa de las celebraciones: *"Participemos de todas las actividades culturales y musicales que la Alcaldía ha programado para esta celebración tan especial de nuestra querida ciudad"*, expresó la Secretaria.

Mientras los estudiantes disfrutaban de su semana de receso, los más de 3.500 docentes de las instituciones educativas no detendrán su labor: *"Los docentes estarán realizando actividades académicas, curriculares y evaluativas, enfocadas en la planeación curricular y la evaluación, preparándose para culminar con éxito el año lectivo 2024"*, explicó Peña.